



**L'heure de la clarification - France Biocontrôle,
l'Association Nationale Officielle d'IBMA Global en France**

le 16 avril 2024

IBMA Global et France Biocontrôle sont heureux de confirmer France Biocontrôle comme l'Association Nationale Officielle d'IBMA Global en France. Le logo et les communications de France Biocontrôle feront désormais référence à IBMA Global.

La qualité d'IBMA France, d'Association Nationale d'IBMA Global, a été résiliée en avril 2023 suite à une décision d'IBMA France de modifier ses statuts. En septembre 2023, le Conseil d'IBMA Global a approuvé France Biocontrôle comme sa nouvelle Association Nationale en France. Depuis lors, des discussions ont eu lieu entre IBMA Global et son ancienne Association Nationale française concernant l'utilisation du nom "IBMA France". En tant que propriétaire de la marque IBMA, IBMA Global réserve l'utilisation du nom et du logo uniquement à ses Associations Nationales.

Accueillant France Biocontrôle en tant qu'Association Nationale officielle d'IBMA Global en France, Herman Van Mellaert, Président d'IBMA Global déclare : « *La France joue un rôle majeur sur le marché du biocontrôle, évalué à plus de 1,6 milliard d'euros en Europe. Il est d'une importance capitale d'avoir une représentation nationale forte en France pour collaborer avec les autorités françaises, soutenir les positions d'IBMA Global et accélérer la mise à disposition de solutions de biocontrôle entre les mains des agriculteurs. France Biocontrôle jouera un rôle clé à cet égard et nous nous réjouissons de la visibilité accrue de notre partenariat auprès de toutes les parties prenantes.* »

L'adhésion est ouverte à tous les fabricants de biocontrôle, ainsi qu'à diverses parties prenantes. Alain Querrioux, Président de France Biocontrôle, déclare : « *Nous sommes heureux d'être étroitement liés à la première association mondiale de l'industrie du biocontrôle. Nous sommes convaincus que la collaboration avec IBMA Global et son réseau d'Associations Nationales assurera la cohésion et les synergies indispensables au succès des actions de promotion et de soutien, au niveau national et international. Si vous êtes fabricant, distributeur agricole, ou une entreprise du secteur alimentaire ayant des activités en France et impliqués dans le biocontrôle, ou tout simplement désireux d'explorer ses opportunités, contactez-nous. Nous sommes enthousiastes à l'idée de construire l'avenir du biocontrôle avec vous en France.* »

France Biocontrôle rejoint huit autres Associations Nationales au sein du Conseil des associations nationales d'IBMA Global. Représentant plus de 250 membres dans le monde entier, IBMA Global plaide en faveur d'une réglementation équilibrée afin de garantir une mise en marché rapide des solutions de biocontrôle, permettant ainsi aux agriculteurs de cultiver de façon saine, productive et rentable. Les solutions de Biocontrôle sécurisent ainsi une production alimentaire durable, dès à présent et pour les générations futures.